

Poma pour le funiculaire de l'Andra

by **Le Moniteur** - mardi, septembre 09, 2014

<https://correspondances.fr/poma-pour-le-funiculaire-de-landra/>

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (Andra) a retenu le groupe savoyard Poma pour concevoir et réaliser un funiculaire reliant les installations de surface aux galeries souterraines du centre de stockage Cigéo.

Le contrat d'un montant de 68 millions d'euros sur 15 ans prévoit deux ans d'études préalables, puis la construction d'un démonstrateur à l'échelle, avant le début des travaux envisagée en 2023. Spécialiste des transports par câble, Poma prévoit un ouvrage de grande profondeur d'une capacité de 130 tonnes pour acheminer les colis de déchets au long d'une pente de 12 %. A raison de 2,5 m/s, soit 9 km/h, le transfert doit durer 30 minutes, chargement et déchargement compris. Poma, qui a réalisé en 2013 un chiffre d'affaires de 283 millions d'euros, s'associera à Airbus Defence and Space et aux spécialistes des risques nucléaires Millennium et Ligeron pour conduire le projet, qui reste soumis au débat parlementaire prévu en 2016.